

令和4年度 防犯部会の活動



「不審者対策の第一歩」

防犯部会長
稲生 修一

令和4年度の防犯部会は、子どもたちへの交通安全指導や不審者対応指導、大人による青パトや徒歩での防犯パトロール、多くの家庭に協力いただいた各種防犯のぼり旗の設置や赤色回転灯リレーなど、多様な活動をもって翼地区の安全・安心に取り組んできました。防犯部員及び関係団体の皆様のご協力・ご尽力に感謝申し上げます。さて、いよいよ5月から「マスクなし」の生活が戻ってきます。「距離を取って」「黙って」といった人が関わりをもつことを妨げていた日常が改善されます。不審者対策の第一歩として「言葉を交わし、触れ合い、顔見知りになれる翼地区」にしたいものです。

翼小学校 通学路の安全確認 (4~5月)



学校から自宅までの下校に不慣れな1年生と一緒に通学路をあるきました。1年生は交通事故や不審者等の心配をせず、安全に下校することができました。子供だけで下校する時の学習にもなりました。

翼小学校 防犯読み聞かせ教室 (6~7月)



夏休み前のこの時期に、2年生、3年生の防犯・交通安全の意識を高めるため、読み聞かせボランティアのスマイルさんに、「妖怪 交通安全」と「はじめてのおるすばん」の大型絵本を上演してもらいました。どちらも夏休みに気を付けてもらいたい内容の話で、子どもたちの交通安全や防犯に対する意識を高めることが出来ました。

児童、園児の交通安全指導 (10月)



よしいけ保育園



翼幼保育園

お巡りさんの交通安全講和や、横断歩道の渡り方訓練など交通安全について学びました。

翼小学校 青パト同乗体験 (7月)



2、3年生児童が青パトに同乗して地域を巡回し、防犯・交通安全の呼び掛けを行った。青パトに同乗することで、下校時の何が危険かを学んだ。

翼小学校 セルフディフェンス講座(11月)



愛知県警防犯専用チーム「のぞみ」の方を招き登下校時、不審者に遭遇したらどのように被害を防止するか、実演を交え学んだ。

徒歩による防犯パトロール隊 (通年)



湯山クラブ



翼豊神会

湯山クラブ、翼豊神会の皆様が、児童の下校時間に合わせ、徒歩でパトロールを行い、見守りをしました。

翼小学校 防犯・安全標語 令和4年度入選作

- ・おるすばん ピンポンなつても あげちゃだめ (布谷 駿太)
- ・これあげる そんな言葉に つられるな (鈴木 創士)
- ・ヘルメット 交通事故の 守り神 (川角 虎太郎)